
 
 
 
Le Conseil Municipal des Sages s’est réuni le 22 mars 2023 à 14H30, salle polyvalente haut 
 
Membres présents : Mmes AUDEGOND, BULOT, CAFFIAUX, DE BOCK, DELBARRE, 
DOCHY, DUFRESNE,GALLET, LEFORT, MENIER, MONCAREY, MORTREUX , 
WALLERAND, Mrs CLIQUE, COQU, JABLONSKI, KNAP, MALAPEL, MIROUX, OLIVERA, 
PELLION, VINCENT 
Excusés : Mmes BRICOUT, KACZMAREK, Mrs KWIATKOWSKI, LAGON. 
Assistent également à la réunion Mme CARRE, Adjointe, Mr DUFRESNE, chargé de 
communication et Mme PASQUET, du Pôle Social. 
La parole est donnée à Madame CARRE pour un rappel de la cérémonie des Noces d’Or qui se 
déroulera le 26 mars à 10h00, salle polyvalente et au cours de laquelle seront honorés 8 couples en 
OR et 1 couple en Diamant.. 
Elle nous informe d’un projet de changement d’appellation de la fête des Mères qui deviendrait 
« Fête des Ainées » agées de 65 ans et plus et ayant eu un enfant au moins. Elle envisage la 
suppression de l’après midi spectacle tout en gardant le cadeau qui sera distribué après inscription. 
Une discussion s’engage sur ce sujet et le projet est mis au vote ayant obtenu 3 voix contre et 19 
voix pour. 
Compte rendu des participations aux commissions : 
-Petite Enfance pour André KNAP et Politique de la Ville pour Michel MALAPEL en 
remplacement du titulaire et du suppléant indisponibles et au cours de laquelle il a été très bien 
accueilli par les membres de cette commission. Il a été discuté de la programmation de la TFPB en 
présentation des diverses subventions allouées par les bailleurs et distribuées par l’intermédiaire de 
la Municipalité aux diverses associations pour l’organisation des multiples actions dans la 
commune. Il est à noter que le quartier de Thiers est toujours prioritaire mais d’autres actions 
pourront être organisées au Fruitier, aux Palombes et au Pont de Bruay. Je ne suis pas en mesure de 
vous détailler le montant des subventions pouvant avoisiner 75000 € mais je ne doute pas quelles 
seront bien utilisées. 
La parole est ensuite donnée à Sylvain DUFRESNE qui répond aux diverses questions posées lors 
de la dernière réunion et qui nous informe du début des travaux rue Proud’hon et plus 
particulièrement du changement du réseau des eaux. 
Il nous rappelle le montant de la hausse de la facture énergie pour l’année écoulée d’un montant de 
1500000€ 
Rappel de quelques dates à savoir 
Deux réunions de commission sont prévues la première le 23 mars pour les travaux et le 29 mars 
pour la sécurité. 
Le 30/3 réunion du Conseil Municipal à 18h00 salle polyvalente. 
Bonne participation aux séances de yoga et des ateliers « mémoire » 
Il est constaté que suite à l’ouverture du contournement Nord, la circulation Avenue de l‘Europe 
s’est nettement améliorée. 
D’autres questions ont été posées et obtiendront des réponses par la suite. 
Plus aucune question n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 16 H 00 
La prochaine réunion est prévue le 10 mai 2023 à 14h30, salle polyvalente, haut. 
 
                                                                               Pour le Conseil des Sages 
                                                                                        M. MALAPEL 
  
 
 
 



DESTINATAIRES : 
-Mme Le Maire 
-Mme l’Adjointe Déléguée 
-Mr HEGO, Directeur du Pôle Social 
-Mr DUFRESNE, chargé de la communication 
-Mme PASQUET pour information 
-Les membres du Conseil des Sages       


